
 

 

総  務  文  教  委 員 会 
    令和 5 年 9 月 1 日（金） 

    時  分～  時  分  

    第 1 委 員 会 室 

【委 員】永見委員長、三浦副委員長 

      肥後委員、大谷委員、芦谷委員、佐々木委員、西田委員 

【執行部】 

（総務部）  坂田総務部長、猪狩総務課長、勝手総務課総務管理係長 

（地域政策部）田中地域政策部長、岸本政策企画課長 

（教育委員会）草刈教育部長、藤井教育総務課長 

（消防本部） 田中消防長、赤岸総務課長 

【事務局】松井書記 

 

【議 題】 

1  所管事務調査事項について 

2  9月 12日（火）の委員会審査日程等について 

3  その他 

4  ぎかいポストに寄せられた意見等への対応協議について（委員間で協議） 

5  【取組課題】不登校児童生徒への支援について（委員間で協議） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年 9月 12日（火）10時開催の総務文教委員会における予定議題 

 

1  陳情審査 

⑴ 陳情第 103号 浜田市の公共施設に関する計画の進捗管理について、計画上の更新投資額及び

維持管理費と、実際にかかった更新投資額及び維持管理費を比較管理、公表す

ることを求める陳情について 

⑵ 陳情第 105号 公共施設再配置実施計画の陳情について 

2  議案第 45号 浜田市附属機関設置条例の一部を改正する条例について 

3  議案第 46号 浜田市立小中学校条例の一部を改正する条例について 

4  議案第 50号 財産の取得について（スクールバス） 

5  同意第 2号  浜田市教育委員会委員の任命について 

6  同意第 3号  浜田市公平委員会委員の選任について 

7  同意第 4号  浜田市固定資産評価審査委員会委員の選任について 

8  執行部報告事項 

9  所管事務調査 

10 その他 









ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告 

総務文教委員会 

意見 対応経過及び結果 

西浜田駅を石見熱田駅に改名してください。 

理由１ 西浜田駅は熱田町にあります。 

理由２ 長浜町より熱田町の方が人口が多いで

す。 

西浜田駅は 1922年に開通しました。当時は熱田町

より長浜町に住む人が多かったので、石見長浜駅

に決まりました。しかし今は長浜町より熱田町の

方が人口が多いので改名すべきです。 

 

小学生の子どもを持つ者です。 

小学校の統廃合は、もう少し進んでも良い気がし

ます。 

自分が大人数の学校で当たり前に育ったためか、

クラスが 10人に満たなかったり、複式学級の良さ

があまり良く分かりません。子どもの内に、集団

の中での生活をもっと学ばせたいものです。 

 

「浜田の文化財」という本を新しく作り直して販

売してほしいです。 
 

 

  


